

Eröffnung der neuen Firmenzentrale



Josef Ploier, Jasna Hodzic, Harald Mühlböck, Kanita Saric, Mario Fuchs und Phoebe Bach.



Rudolf Schöllinger, Sylvia Kraus und Mario Fuchs.



Franz und Sonja Wagner.

Anfang Juni luden Garagen-City-Inhaber Josef Ploier und Geschäftsführer Mario Fuchs zur Eröffnungsfeier ihrer neuen Firmenzentrale in Linz-Wegscheid. Freunde, Geschäftspartner und Kunden feierten bei Buffet, Feuerwerk und Livemusik bis in die frühen Morgenstunden. Das energieeffiziente Gebäude wurde in nur 265 Tagen errichtet. Auf drei Stockwerken sind Büros und eine Geschäftsfläche verteilt. Heuer werden weitere Standorte in Steyr, Linz-Kleinmünchen, Traun, Wien und Wiener Neustadt errichtet. „In den nächsten drei Jahren wollen wir in allen Bundesländern Österreichs vertreten sein“, sagt Geschäftsführer Mario Fuchs.



Johannes und Martina Seemayr.



Sonja Wagner, Mara und Arno Beltrame sowie Harald Mühlböck.



Zahlreiche Gäste feierten die Eröffnung.



Johann Ploier, Monika Stubenvoll und Hermann Leitner.



Feuerwerk um Mitternacht auf der Terrasse.

FOTOS: CITYFOTO / KUNASZ, GARAGENCITY/ LEUTNER

ANZEIGE